

SPIELBERICHT

TuS 09
-
Großheubach II



Samstag
22.10.2011

Am Sonntag empfangen wir als Gäste in Dorfprozelten die zweite Garnitur aus Großheubach. Das ist eine Mannschaft, die mit unserem TUS auf Augenhöhe in der Tabelle steht. Wenn unsere Elf eine annähernd gute Leistung wie die erste Hälfte in Kirchzell bringt, bin ich von einem "Dreier" überzeugt.

Wir Verantwortlichen haben nichts dagegen, dass ein Großteil unserer Kicker die "Pflicht-Kerbesitzung" am Vorabend besuchen, doch solle sich jeder Kerbesitzung - Besucher das enorm wichtige Spiel vor Augen halten. Das Supertraining von Wolfgang wird nach wie vor sehr gut angenommen, das zeigen die Teilnehmer an den Trainingseinheiten. Hier ist der Eifer und die Einstellung ungebrochen und unwahrscheinlich gut.

Deshalb gilt, diese Einstellung und Begeisterung am Sonntag mit einem Sieg zu belohnen. Die kritische Südkurve wird es der Mannschaft danken und sich wieder zum nächsten Heimspiel an der Mainsportanlage einfinden.

Also Jungs, bereitet euch gut vor, damit wir einigermaßen unser Saisonziel erreichen.

Viel Glück und alles Gute für den Sonntag wünscht Euch der durch die Eintracht am Sonntag nicht anwesende

Klaus